

→ ILS APPELLENT A SE RASSEMBLER AUTOUR DE PIERRE LAPORTE ET DOMINIQUE DELLAC pour barrer la route au Front national



Stéphane Troussel
Président du Conseil général
« J'apporte tout mon soutien à Pierre Laporte et Dominique Dellac candidats de la gauche rassemblée. Face au Front national, j'appelle les électeurs de gauche et au-delà tous les citoyens attachés aux valeurs républicaines de fraternité, de justice et d'égalité à se mobiliser pour contre le péril de l'extrême-droite. La Seine-Saint-Denis doit refuser que l'extrême-droite fasse son entrée à l'Assemblée départementale. »

Mohammed Mechmache
Association ACLEFEU
« Pierre Laporte et Dominique Dellac sont des candidats qui défendent les valeurs d'égalité et combattent sans relâche la relégation des quartiers populaires et des villes de banlieue. S'abstenir dimanche prochain c'est faire gagner le Front national. »



François Cochain
Enseignant, militant syndical, habitant de Vaujours



Angélique Planet-Ledieu
Conseillère municipale Montfermeil



Roselyne Brunon
Responsable de service social, ancienne conseillère municipale à Coubron



Sabine Azizi
Militante, parent d'élève à Montfermeil



Catherine Letellier
Commerçante, conseillère municipale Tremblay



Madani Arjouné
Directeur financier, Maire-adjoint à Tremblay



Zahia Ziouani
Chef d'orchestre



Emmanuelle Jouan
Directrice du théâtre Louis Aragon



Luigi Magri
Directeur du cinéma Jacques Tati



Ladj Ly
Réalisateur-producteur



Kaddour Hadadi
Chanteur du groupe HK



Pierre Girault
Ancien principal de collège, à Montfermeil et Tremblay



Teddy Prat et Arnaud Bingo
Handballeurs professionnels au Tremblay-en-France handball



Gérard Auger
Candidat PS-EELV
« J'appelle pour le 2^{ème} tour, l'ensemble des électeurs républicains à faire barrage au Front national et à voter pour Pierre Laporte et Dominique Dellac qui sauront défendre les valeurs de solidarité, d'égalité et de justice sociale au sein du Conseil départemental. »



Lilian Thuram
Champion du monde 98
« Quand on aime son pays et son drapeau, il n'y a pas à hésiter. Je prends parti pour la République contre le FN. J'appelle à voter pour Pierre Laporte et Dominique Dellac. »



Clémentine Autain
Vice-présidente de Terres de France



Des hommes et des femmes d'horizons divers, sportifs, artistes, militants associatifs, élus, syndicalistes, commerçants, enseignants, appellent les républicains, les démocrates, les progressistes, les humanistes, les écologistes à se rassembler au deuxième tour des élections départementales du 29 mars. Le Front national ne passera pas !

ILS ONT DÉCLARÉ :

Jean-Christophe Lagarde
Président de l'UDI

Jean-Christophe Lagarde a déclaré : « Nous sommes très clairs : il reste sur la table un bulletin républicain et nous appelons donc à faire barrage à l'extrême-droite en utilisant ce bulletin républicain. »
Sur I télévision, 22/03/2015

Emmanuelle Cosse
Secrétaire générale EELV

Emmanuelle Cosse a déclaré : « Un Front national sans programme a su surfer sur toutes les peurs. J'appelle tous mes soutiens à faire barrage au FN. »
Déclaration d'après élection : 22/03/2015

VOS CANDIDATS REMPLAÇANTS

Olivier D'HENRY
Cadre territorial
Conseiller municipal de Montfermeil



Amel JAOUANI
Cadre commerciale
Conseillère municipale à l'Enseignement
Membre d'association de parents d'élèves de Tremblay-en-France

DIMANCHE 29 MARS 2^{ÈME} TOUR DES ÉLECTIONS DÉPARTEMENTALES

TREMBLAY ■ MONTFERMEIL ■ VAUJOURS ■ COUBRON

« Nous sommes tous la République ! »



Pierre LAPORTE
Vice-président du Conseil général

Dominique DELLAC
Présidente d'une association culturelle Montfermeil

BARRAGE AU FRONT NATIONAL HALTE À LA HAINE !

Pierre Laporte, conseiller général sortant, et Dominique Dellac ainsi que leurs remplaçants Amel Jaouani et Olivier d'Henry seront opposés dimanche 29 mars aux candidats du Front National.

Ces candidats sont parachutés de Saint-Denis et de Rosny. Ils n'ont aucun lien avec notre canton qu'ils ne connaissent pas. Ils n'ont pas de propositions, pas de programme. Ils ne veulent qu'une chose : propager leur message de haine, de division et d'exclusion.

Ils comptent imposer aux habitants de nos villes une politique dont ceux-ci ne veulent pas !

Le FN, c'est la remise en cause des réalisations et des projets sportifs et culturels, c'est l'abandon de la solidarité pour les familles, c'est un danger pour les associations.

Demain, nous devons pouvoir nous appuyer sur des candidats porteurs des valeurs d'humanisme, de tolérance, de démocratie. Face aux difficultés, il nous faut des élus qui connaissent bien Tremblay, Vaujours, Coubron et Montfermeil et qui défendent leurs habitants avec ténacité en toutes circonstances et dans toutes les instances du département, comme l'a toujours fait Pierre Laporte.

Alors oui, face au poison de la haine et de la division, peu importe leur vote au premier tour, tous les républicains se rassemblent pour dire stop ! Pas ici et pas chez nous ! Nulle part !

« Il faut créer une dynamique nouvelle pour notre canton. »



François Asensi
Maire de Tremblay-en-France
Député de Seine-Saint-Denis

« Ne laissons pas la haine et le rejet de l'autre empoisonner nos villes. Nous pouvons vivre ensemble, dans le respect de chacun, de ses opinions et de ses croyances. Notre canton est riche de ses habitants. J'en appelle à toutes celles et tous ceux qui sont attachés à la liberté, à la tolérance, à la démocratie. Il faut que cela continue ! Que tous les républicains se rassemblent ! Je compte sur vous. »

François Asensi

DIMANCHE, PAS D'ABSTENTION

votez !

VOTEZ PIERRE LAPORTE ET DOMINIQUE DELLAC

TOUS LES RÉPUBLICAINS SE RASSEMBLENT

→ Après le 1^{er} tour, Pierre Laporte et Dominique Dellac sont les candidats de la gauche, de l'écologie et de tous les républicains face au Front national.

Nos propositions pour Montfermeil, Coubron, Vaujours et Tremblay

■ TRANSPORTS

Améliorer les conditions de transport sur les RER B et E. Permettre aux habitants de Montfermeil, Vaujours et de Coubron de rejoindre plus rapidement la future gare du Grand Paris et du T4. Des transports plus réguliers pour Vaujours. Faire baisser la carte Améthyste à 25 euros et rétablir la prise en charge à 50 % de la carte Imagin'R. Poursuivre et étendre l'aide au financement du permis de conduire pour les jeunes mise en place par la communauté d'agglomération de Tremblay.



Pierre Laporte aux côtés des usagers mécontents du RER B.

■ LOGEMENT

Permettre à chaque famille d'avoir un logement digne et décent et aux jeunes couples d'avoir leur propre logement avec des loyers abordables.

■ EMPLOI - DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE

Valoriser le bassin d'emplois du pôle de Roissy et d'Aérolians situé à Tremblay et qui accueillera à terme 12 000 emplois. Faire en sorte que ces emplois soient d'abord accessibles aux habitants du territoire. Créer autour du groupement hospitalier intercommunal de Montfermeil un pôle santé dédié à la dépendance. Développer la formation et l'insertion professionnelle des jeunes, encourager la création d'entreprises, l'innovation, l'économie sociale et solidaire.

■ IMPÔTS

Les taux des impôts payés par les ménages ne doivent pas augmenter. Le gouvernement doit compenser la hausse des dépenses sociales transférées au département (RSA, APAH...)

■ RETRAITÉS - PERSONNES ÂGÉES

Donner une meilleure assistance aux personnes en perte d'autonomie. Développer des réseaux solidaires de maintien à domicile avec l'ensemble des acteurs de santé et les familles.

■ PETITE ENFANCE

Revaloriser l'aide financière du Conseil Général. Créer plus de places en crèches avec des tarifs permettant l'accès de tous, notamment pour les familles monoparentales. Renforcer les moyens des centres de PMI.

■ COLLÈGES

Réhabiliter le collège Jean-Jaurès à Montfermeil. Reconstruire le collège Romain-Rolland à Tremblay. Créer un nouveau collège sur Vaujours et Coubron, secteur déjà saturé. Faire pression sur l'État pour avoir suffisamment d'enseignants et doter chaque établissement du personnel suffisant. Rétablir l'aide à l'achat d'ordinateurs pour les élèves entrant en 6^e.

■ AMÉNAGEMENT - ÉCOLOGIE - SANTÉ PUBLIQUE

Protéger et valoriser les espaces naturels du canton : forêt de Bondy, canal de l'Ourcq, Dhuys, parcs forestiers... Préserver le caractère pavillonnaire des quartiers.

■ CULTURE - SPORTS - LOISIRS

Créer des équipements dédiés à la culture à Montfermeil (annexe de la Villa Médicis et salle de spectacle). Soutenir le réseau associatif et culturel. Poursuivre la restructuration du complexe sportif Henri-Vidal. Réaménager le terrain libre et le gymnase Maurice-Baquet.



Des tableaux numériques dans toutes les écoles.

L'EFFICACITÉ DU PLURALISME :

François Asensi préside la communauté d'agglomération Terres de France (Tremblay, Sevrans, Villepinte). À ses côtés dans l'exécutif, toutes les sensibilités sont représentées : PS, EELV, UMP/UDI, PCF, Front de gauche. Le maire UMP de Villepinte, Martine Valleton, étant première Vice-présidente.

Ensemble, ils votent le budget et mènent des actions concrètes pour la population :

- 1 500 permis de conduire financés pour les jeunes
- Des tableaux numériques dans toutes les classes des écoles élémentaires
- Programmation d'un équipement qui s'inscrit dans la candidature de Paris aux J.O : le Colisée
- Implantation d'entreprises avec à la clé la création d'emplois locaux (Aéroville, Aérolians)
- Des actions pour l'environnement comme l'aménagement du Ru du Sausset, parc naturel de 100 ha
- Amélioration des transports locaux (navette Filéo)

Ce n'est pas un hasard si le maire de Vaujours, Dominique Bailly, a sollicité l'adhésion de sa ville à Terres de France.

PIERRE LAPORTE AU CONSEIL GÉNÉRAL C'EST :



Des élus proches de vous, à l'écoute des habitants.

- La rénovation des collèges du canton (Ronsard, Romain Rolland...)
- Plus de 200 places en crèche pour le canton
- La limitation de la hausse du tarif des cantines
- 1 800 places en structures d'accueil pour les personnes âgées et handicapées
- La bataille pour la carte améthyste à 25 euros



Pierre Laporte lors de la pose de la première pierre du Foyer Bussière dédié aux handicapés retraités.

- La bataille pour le remboursement à 50% de la carte Imagin'R
- La victoire pour le PASS Navigo unique à 70 euros
- Les réseaux de prise en charge des personnes âgées autour du CHI de Montfermeil

CULTURE, SPORTS, VIE ASSOCIATIVE ATTENTION DANGER ! NE LAISSONS PAS FAIRE ÇA.

Dans les villes dirigées par le Front National, c'est la casse sociale, associative, culturelle. Subventions réduites ou supprimées, associations expulsées par la contrainte de leurs locaux, mise au pas des établissements culturels.

LE FN AU SERVICE DE TOUS ?

Des exemples : le maire du Pontet supprime la cantine gratuite pour les familles en difficulté ; celui de Béziers exclut des enfants des activités périscolaires ; le maire FN de Cogolin augmente son indemnité de 15 %.

Le FN, c'est le loup déguisé en Petit chaperon rouge !

Non, le FN n'est pas un parti comme les autres. C'est un danger pour la démocratie, pour la République et pour notre nation. Sa banalisation est une opération destinée à vous tromper. Si vous tombez dans le piège, vous en serez les victimes.

S'abstenir, c'est voter pour le Front national, c'est voter contre Montfermeil, Coubron et Vaujours !